

INE, listo para una elección histórica

PATRICIA VENEGAS

TLALNEPANTLA, Méx.- El Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México está listo para organizar las más complejas elecciones federales de la historia reciente, en donde se realizarán cinco votaciones: presidencia de la República, senadurías, diputaciones federales y en el ámbito local los mexiquenses elegirán a 75 legisladores locales y 125 presidentes municipales.

Joaquín Rubio Sánchez, vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) informó que inició ya la organización de las votaciones federales una vez terminada la elección para gobernador, donde participó alrededor del 50% de los votan-

tes de un padrón electoral de 12 millones 670 mil personas.

"Hubiéramos deseado que más mexicanos inscritos votaran; las mujeres siguen siendo el sector de la población que más participa, luego los hombres y en una proporción menor los jóvenes entre los 18 y 29 años", expuso.

Las actividades electorales 2023-2024 dieron inicio en el Estado de México el pasado 7 de septiembre con la instalación del Consejo General del INE y la contratación de personas que trabajarán en los módulos de atención ciudadana.

Asimismo se llevará a cabo la campaña anual para credencializar a todos los jóvenes que cumplan años desde el 1 de septiembre y a todos aquellos que se les ven-

VOTACIONES

EL PRÓXIMO año se realizarán cinco votaciones: presidencia de la República, senadurías, diputaciones federales, entre otras

ció la credencial de elector.

El titular del INE en la entidad mencionó que el voto en prisión preventiva, en el extranjero y de adultos mayores eran programas pilotos que se quedarían para las elecciones federales del 2 de junio del 2024.

Joaquín Rubio Sánchez sostuvo que la elección con más participación siempre es la presidencial; en la última que se hizo para gobernador de la entidad, el padrón electoral fue de 50%.

"Con las elecciones presidenciales vienen las municipales que son las que despertan mucho interés en los votantes, donde se espera una participación de entre el 65 y 70%", refirió el vocal ejecutivo



Elección presidencial, la de más votantes

del INE en la entidad.

Por otro lado, para atender a la ciudadanía el Instituto Nacional Electoral reforzó el trabajo en los módulos que registran alta demanda que se encuentran en el valle de México y zona oriente.